

UNTER 17

Treibach zählt wieder zu den Favoriten



Die U17 des SK Treibach mit Trainer Egon Kerhe^{KK}

Die Kurstädter gewannen das Auswärtsspiel in Völkermarkt mit 8:2.

Vergangene Saison gewann die U17 von Treibach den Kärntner Meistertitel. „Von dieser Mannschaft sind heuer nur noch vier Spieler dabei“, erzählt Trainer Egon Kerhe. „Die vorherige U15 hat sich aber bereits super integriert.“ Was auch der Saisonstart belegt: drei Spiele, sieben Punkte. Zuletzt gab's einen 8:2-Sieg in Völkermarkt. „Das Resultat spiegelt auch den Spielverlauf wider“, meint Kerhe, der sich mit seiner Mannschaft die Top 3 als Ziel setzt.

Zwei Spieler des Jahrgangs 2001 spielen bereits in der Kampfmannschaft, wobei Daniel Billy Kreuzer bei vier Treffern in der Kärntner Liga hält. Die Spieler des Jahrgangs 2002 werden parallel bei den Juniors in der 1. Klasse eingesetzt. Herausragend unter anderem Alexander Kerhe (Sohn des Trainers Egon Kerhe und Bruder von Manuel Kerhe), der bereits sechs Treffer erzielte und auch bei den Juniors anschieb.

U17: Völkermarkt - Treibach 2:8 (0:4). Tore: Ilija Kopic, Valerian Pichler bzw. Alexander Kerhe 3, Felix Auer 2, Mika Führer, Alexander Krappinger, Florian Napetschnig.